
 

   

 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 
教 員 
インタビュー 
N O . １ 
 
保健室の先生 
(養護教諭 ) 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

高校生の時に部活動のマネージャー

をしていて、簡単な手当てをした

り部員の悩みを聞いたりしてい

て、「これって保健室の先生に似て

るな」と感じた事がきっかけです。 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

とにかく、かわいいなと思って 

います。 

生徒のみなさんから色んなお話 

が聞けて毎日楽しいです。 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

生徒と先生の仲が良い所です。 

生徒が先生に話しかけやすい 

雰囲気ですし、ひとクラスの人 

数が少ないので気軽に相談する 

ことができます。 

Q４．教員生活の中で、印象 

   に残っている事は？ 
 

定時制は制服ではなく、みんな 

私服なので、赴任したての頃は 

 教室の鮮やかさが新鮮でした。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

趣味は、映画鑑賞と読書です。 

最近は、NETFLIXを仕事終わり 

に見るのが楽しみです。 

「About Time」がオススメです。 

 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 

いじられキャラ 

 

 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 

炊き込みご飯 

 

 

Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
 やらない後悔より 

 やって後悔。 

 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｒでした。 

Thanks♪ 



 

   

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

中学校の時、国語の授業で 

「走れメロス」に感銘を受け、 

文学の魅力を生徒に伝えたいと 

思ったのがきっかけです。 

O B U 
TEIJI 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

中学生時代の苦労をバネに、のび 

のびと勉強、行事、部活動に取り 

組み、青春を謳歌している印象で 

す。 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

日々の勉強、進路、悩みごとなど、

一人ひとりの生徒に対して、どの

先生も温かく熱心に向き合って

います！ 

Q４．教員をやっていて 

   良かったと思う事は？ 

 

「雨降って地固まる」と言うと語弊
ご へ い

があるかもしれませんが、人間関

係を通した生徒の成長を見ると

き、教員をやっていてよかったと

感じます。 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

一念発起、剣道を始めて１年が経

ちました。日本の精神文化に通じ

ており、良師にも恵まれ、稽古に励

んでいます。 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 
 周囲を楽しませる

ことに生き甲斐を

感じていました。

数学が苦手で、 

試験の前はいつも

飼犬と入れ替わり

たいと思っていま

した。 

 

Q7．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
   平常心 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｈでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . ２ 
 
国語の先生 



 

   

 

  

 

   

   

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

高校時代にお世話になった先生 

方を見ていて、自分も高校の先 

生になりたいと思ったからです。 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

色々な問題を抱えながらも、 

もう一度前向きに学校生活を 

送ろうと頑張っている子が多い 

という印象です。 

 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

勉強が苦手であっても、一生懸命 

努力しようとしている生徒たちを 

見捨てず根気強く教え、導いて 

いこうとしている所だと思います。 

Q４．教員生活の中で、印象 

   に残っている事は？ 
 

文化祭などの学校行事で、先生 

たちや生徒たちと一緒に AKB や 

パラパラなどいろいろなダンスを 

踊ったことです。 

したことです。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

５年前に硬式テニスを始めました。 

今はすっかり夢中で、週４回ぐらい 

はテニスをしています。この先、 

80 歳までは続けたいと思っています。  

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 
 反骨精神が強く、 

 生徒会長として 

 様々な改革に 

取り組んできま 

した。 

 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 

 カレーライス(辛口) 

 

Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
「満足な豚より 

 不満足なソクラテス 

 でありたい」 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｅでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . ３ 
 
数学の先生 



 

   

 

  

 

   

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

漁師町で育ちました。 

大学で水産について学び、人と 

接することが好きだったので、 

水産高校の教師になりました。 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

素直で、かつ礼儀正しい子が多 

い印象。一方で、フレンドリー 

さもあり、人あたりが良いと感 

じます。 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

 全日制などに比べ生徒数が少な 

いため、一人ひとりに対して 

指導がていねいにできる所です。 

 

Q４．教員をやっていて 

   良かったと思う事は？ 
 

生徒の成長を感じ取れた時です。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

 スポーツ全般が見るのもやるの 

 も好きです。 

 生徒と共に体育をすることが好 

きです（特にバスケットボール）。 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 
平凡平穏。 

 部活動をし、勉学に 

 励んだごく普通の

生徒でした。 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 
全部好きです。 

 

 
Q８．授業へのこだわり 
   
 できる限り、わかり 

やすく専門的な言

葉もかみくだいて

説明することです。 

 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｔでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . ４ 
 
教 頭 先 生 



 

   

 

  

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

・運動・野球が好きで続けたかっ 

たから。 
 

・今までお世話になった先生と 

一緒に働いてみたかったから。 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

・とても素直な生徒が多い。 
 

・勉強、アルバイトに一生懸命に 

取り組んでいる。 
 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

・自由が多く、いろいろな経験が 

できる。 
 

・給食がおいしい。 
 

・自分の好きな事に挑戦できる。 

 

Q４．教員生活の中で、印象 

   に残っている事は？ 
 

・生徒の提案で体育大会の応援 

合戦で、劇団四季のライオン 

キングをしたこと。 
 

・定時制に来てから、年上の生 

徒に「先生」と呼ばれること。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

・年に数回、ゴルフに行くこと 

です。季節によって、景色が 

変わるので、１シーズンに１回 

を目標に行っています。 
 

・最近、こっそり楽器を始めま 

 した。 

 

 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 
毎日、早弁する 

ことを考えている 

ような生徒 

 

 
Q７．好きな給食 

は何？ 
 
オムカレーが 

一押しです。 

 

 Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
迷ったら、 

自分に厳しい道を 

選べ。 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｎでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . ５ 
 
体育の先生 



 

   

 

  

 

  

    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

大学の時に学んだ生物学の知識 

を活かしたかったので、高校教 

師になりました。 

 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

いろいろな事情を抱えていなが 

らも、一人ひとりが頑張ろうと 

している印象を受けます。 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

さまざまな個性をもった生徒たち 

とめぐり会える所です。 

 

Q４．教員をやっていて 

   良かったと思う事は？ 
 

みなさんをはじめ、多くの生徒と 

出会えたことです。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

特にこれといったものはないです 

が、休日はゆっくり過ごしていま

す。 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 

 普通の目立たない 

 生徒でした。 

 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 
カレーや焼きそば 

 

 

Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
みんな誰かのため 

になっている。 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｅでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . 6 
 
理科の先生 



 

   

 

  

 

  

    

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

学校の先生になったら、毎年 

修学旅行に行けると思ったから。 

 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

学校を楽しもうとしている姿や 

先生と生徒がいつも楽しく話し

ている姿が印象的。 

 

 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

生徒と先生、先生同士、生徒同士、

先輩・後輩みんなめちゃくちゃ 

仲が良いので、学校がみんなにと

って第 2 の家になっている所. 

 

 

Q４．教員をやっていて 

   良かったと思う事は？ 
 

クラスの生徒の成長が目に見える 

ように感じられた時。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

サウナ 

サウナーと呼ばれる域に達してい

る。サウナイキタイ！！ 
 

バスケ 

バスケットボーラーKIKUYAMA 

 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 

ジョニー・デップ 

のような生徒 

 

 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 

カレー 

 

 

Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 

   正義は勝つ！ 

 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｎでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . 7 
 
英語の先生 



 

   

 

  

 

   

   

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

教員の立ち振る舞いや言動が 

生徒に与える影響は大きいと 

気付いてから目指すようになり 

ました（抽象的ですみません）。 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

人懐っこい子が多いという印象。 

赴任した当初、気さくに話しか 

けてくれる生徒が何人もいて、 

緊張が和らいだということが 

ありました。 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

自由な校風。だからといって、 

規律が乱れるわけではない。 

そういう所に、生徒と教員との 

良好な関係性が見てとれます。 

Q４．教員をやっていて 

   良かったと思う時は？ 
 

生徒が様変わりした時です。 

たとえば、入学当初はいつも 

無表情だった子が、満面の笑み 

を見せるようになった…などなど。 

 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

 コーヒー 

  自分でコーヒーを淹れるのが 

  日課となっています。 
 

 NETFLIX 

 ネトフリ中毒者です。 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 
 前半：不真面目 
 

 後半：ガリ勉君 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 

唐揚げの照り焼き丼 

的な物(名称が不明) 

 

Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
万事
ば ん じ

塞翁が馬
さ い お う が う ま

 

 

 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｔでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . ８ 
 
社会の先生 



 

   

 

  

 

   

   

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O B U 
TEIJI 

Q１．教員になろうと思った 

きっかけは？ 
 

父親が教員なのですが、その仕事 

の様子を見ていて、いいと思った 

のがきっかけです。数学は解くの 

も教えるのも好きだったので、 

数学の教員になりました。 

 

Q２．大府高校・定時制生徒 

   の印象は？ 
 

素直で人間味があるところです。 

何事にも一所懸命に取り組む所 

はすごいと思います。 

 

Q３．大府高校・定時制の 

良い所は？ 
 

勉強だけではなく、いろいろな行

事に力を入れている所です。また、 

生徒に対して丁寧に接していると 

思います。 

Q４．教員をやっていて 

   良かったと思う時は？ 
 

生徒と共に４年間を上がってきて

卒業を迎えた時に、お礼の言葉を 

言ってもらえた時です。 

 

Q５．先生の趣味やハマって 

   いるものは？ 
 

バドミントン、ソフトボールなど。  

料理もやっています。８年くらい 

料理教室に通っているので土日は 

いつも料理を作っています。 

良い夫です(自称)。 

Q６．高校時代は 

どんな生徒？ 
 
 不真面目な生徒 

で、遅刻も多か 

ったです。 

悪い男です。 

 

Q７．好きな給食 

は何？ 
 

やはりカレーライス 

ですかねぇー。 

 

 
Q８．好きな言葉や 

  座右の銘は？ 
 
 苦労して手に入 

れたものは貴い。 

 

このインタビュー 

記事の担当は、 

○Ｒでした。 

Thanks♪ 

教 員 
インタビュー 
N O . ９ 
 
数学の先生 


